

Santiago, 23 de enero de 2018

Retraso Línea 2

Metro de Santiago informa que hoy, martes 23 de enero de 2018, Línea 2 abrió sin servicio de trenes y que posteriormente, desde las 6:42 horas, la circulación se fue restableciendo en forma parcial por tramos.

Esto generó retraso en los tiempos habituales de viaje de nuestros pasajeros y mayor congestión en el ingreso a los andenes y trenes.

El resto de la red funcionó con normalidad.

Le saluda atentamente,

**Oficina de Atención al Cliente
Metro de Santiago**